

Avril 2024 – Disparition de Eric Lévêque – Remerciements

La vie est ainsi, je dois accepter que mon ami et compagnon de travail est décédé.

Cela a été une aventure de vie formidable! Je n'oublierai jamais la symbiose qui était la nôtre durant toutes ces belles années. Je vais garder dans ma mémoire ces innombrables anecdotes drôles et passionnantes que nous avons vécues et j'en partagerai certaines avec vous à l'occasion.

Bien sûr, la tristesse s'est emparée de moi, mais aussi une lumière de vie, une force peu commune, comme si une partie de son esprit faisait dorénavant partie de moi. Je reste positif et accueille la suite avec détermination et envie de vivre.

Je voulais vous remercier chaleureusement pour vos attentions tout au long de ces semaines douloureuses et aussi pour votre présence lors de la cérémonie d'adieux. Ce soutien m'a beaucoup touché et réconforté.

A bientôt, amitiés, Eric Dall'Aglio